
  Tarifs

Ticket de transport 1 voyage 1,60€ 1 heure

Carte d’abonnement Invalide 80% 10€ L’année

Carte d’abonnement AAH
AAH = Allocation Adulte Handicapé

5,30€ Le mois

Carte d’abonnement De 26 à 64 ans 45€ Le mois

  Si j’ai besoin d’aide 

• Je demande à un aidant

Un aidant c’est la personne qui m’aide au quotidien.
C’est ma maman, par exemple.

• Je téléphone à Fil Bleu au 02 47 66 70 70 : 
	 - Du lundi au vendredi de 6 heures à 20 heures
	 - Le samedi de 10 heures à 20 heures
Fil Bleu ne répond pas au téléphone 
les dimanches et les jours fériés

• Je vais à l’agence Fil Bleu :
	 L’agence Fil Bleu se trouve au 9 rue Michelet à Tours
	 L’agence Fil Bleu est ouverte :
		  - Du lundi au vendredi de 7 heures 30 à 19 heures
		  - Le samedi de 10 heures à 17 heures

	L’agence Fil Bleu est fermée 
les dimanches et les jours fériés.

 
 


